



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Vendredi 15 septembre 2023 à Saint-Lô (Bowling le Macao)

Membres présents :

Asselin Line, Canteux Andrée, Canteux Thierry, Clavier Françoise, Delafosse Florian, Dufour Renaud, Gadais Alain, Gadais Catherine, Ganné Gilles, Lecordier Emmanuel, Lelerre Daniel, Leparquier Christel, Leparquier Didier, Levesque Bernard, Mercier Guy, Mercier Régine, Métivier Virginie, Métivier-Moulin Chantal, Morel Anne-Gaelle, Tasset Daniel.

Membres représentés :

Gadais Lucie, Gadais Stéphane, Houy Thierry, Lecarpentier Denis, Mariette-Guillouf Laure, Mesnier Françoise, Poirot Lucien, Vernay Annie.

Membres excusés :

Direction du bowling :

Mercier Guy.

Quorum :

28 membres sont présents ou représentés. Le quorum du quart des membres nécessaire pour la tenue de l'AG est atteint.

Rapport moral du Président Thierry Canteux :

Thierry Canteux donne lecture du rapport moral qu'il a rédigé :

« Mesdames, messieurs, les membres des Bad Boys,

J'aimerais commencer ce court rapport moral en saluant et souhaitant la bienvenue à ceux qui nous ont rejoints et viennent enfler le nombre de licenciés de notre club.

Maintenant je tiens à vous remercier tous pour vos excellents résultats de la dernière saison puisque nous n'avons eu à déplorer aucune descente dans les différentes divisions dans lesquelles nous avons évolué.

Commençons par féliciter les filles de N2 qui accèdent à la N1. Félicitations également aux filles de la N3 qui finissent également sur le podium et manquent de très peu l'accession en N2. De leur côté, les hommes de la N3 préservent leur place dans cette division au terme d'un match très tendu contre l'équipe qui était en ballottage avec eux, bravo !

Dans les divisions régionales, le travail a également été très bien fait puisque toutes les équipes ont assuré leur maintien.

Cependant à la lecture du sondage effectué pour connaître les joueurs intéressés pour jouer en Championnat des Clubs, je m'aperçois qu'il m'est difficile de composer les équipes dans certaines divisions, notamment en N3 dames, et que nombre de joueurs et joueuses ne souhaitent plus évoluer en divisions nationales. Et c'est un problème que nous allons devoir régler, alors je vous invite tous à essayer de motiver vos amis pour qu'ils se mettent à jouer au bowling, chez nous bien sûr, car comme nous le pressentions depuis plusieurs années, nous faisons face à un problème de recrutement et de renouvellement des cadres ! Un club qui se laisse vieillir est un club qui n'a plus beaucoup d'avenir alors nous devons tous faire un effort de recrutement.

Je me suis laissé dire l'autre jour à Bayeux que nous étions le meilleur club de la région. Si cela est vrai, faisons en sorte que cela dure.

Je souhaite enfin renouveler mes remerciements aux diverses collectivités locales qui nous aident par leurs subventions, à savoir Saint-Lô Agglo, le Département, et s'ajoute cette année la Région qui nous accorde une aide suite à l'accession des filles en N1. Remerciements également au Macao pour sa subvention.

En ce qui concerne la formation des équipes, je vais cette année me faire aider par le Bureau car il y a quelques joueurs dont je ne connais pas le niveau et cela pourrait engendrer des incompréhensions de votre part.

Quoiqu'il en soit, sachez que le plus important pour moi c'est de savoir que vous prenez plaisir à jouer et que vous faites le maximum pour avoir les résultats souhaités.

Réfléchissez aux divers moyens d'empêcher notre club de vieillir, et bonne saison 2024 à tous.

Merci de votre écoute ».

Bernard Levesque précise qu'on ne peut pas attendre une réunion de Bureau pour définir les compositions des équipes de Nationale, elles doivent être adressées au CNB avant dimanche minuit. Il faut donc prendre les décisions ce soir.

Pas de question. Le Rapport Moral du Président est approuvé à l'unanimité.

Bilan financier 2022-2023 (Thierry Houy) :

Voir document joint.

Thierry Houy ne pouvait pas être présent ce soir, il a cependant adressé ses commentaires à Bernard Levesque.

Malgré une augmentation significative de la subvention de l'Agglo (+ 2300€ environ), l'exercice 2022-2023 fait apparaître un déficit de 1673,07€, qui aurait été d'environ 4000€ sans le plus de l'Agglo. Cela confirme que la participation du club pour 4 compétitions, votée à la majorité l'an dernier, n'était pas tenable.

Bernard Levesque précise que l'augmentation de la subvention de l'Agglo est due à une modification des critères : l'enveloppe globale ne varie pas mais les élus ont décidé de ne plus subventionner les événements pour mieux aider les déplacements qui subissent en ce moment une crise de l'énergie. Peut-être que d'autres clubs ont été désavantagés, mais nous, cela nous a profité.

Reste qu'un tiers de cette subvention est basée sur le niveau sportif, ainsi que l'intégralité de celle du Département et de celle que nous allons recevoir cette année de la Région. Ce qui présente des risques de diminution importante si nous avons une, voire plusieurs, descentes de divisions.

Le Bilan Financier est approuvé à l'unanimité.

Bilan sportif 2022-2023 (Bernard Levesque) :

Voir document joint.

Bernard Levesque s'appuie, comme les années précédentes, sur les documents très complets que Patrice Guillouf tient à jour et diffuse tout au long de la saison. C'est donc en grande partie une extraction de ces documents qui composent le bilan sportif qui a été diffusé avant cette réunion et qui est commenté ce soir.

Malheureusement, Patrice Guillouf a fait savoir que pour des raisons personnelles, il ne sera pas en mesure d'effectuer son suivi cette année. Comme Bernard Levesque s'en sert, non seulement pour le bilan sportif, mais également pour les dossiers de subventions (dénombrement des déplacements, titres obtenus, podiums), celui-ci demande si quelqu'un pourrait reprendre, au moins en partie, cette activité. En particulier pour la connaissance des participations aux tournois privés.

Anne-Gaëlle Morel se propose. **Tous les licenciés sont donc invités à lui remonter systématiquement leurs participations et leurs résultats à chaque week-end de compétition.**

Tarifs 2023-2024 :

Licences :

Lors de la réunion de Comité Directeur en juin, il a été décidé de ne pas augmenter le montant de l'adhésion au Club et de n'appliquer simplement que la variation de la licence fédérale, s'il y en a une.

Ce qui donne :

Licence Adulte :

FFBSQ 45,50 € (+0,50) + Ligue 4 € (=) + Club 23 €(=) = **72,50 €**(+0,50)

Licence Junior :

FFBSQ 15 € (=) + Ligue 0 € (=) + Club 15 € (=) **30 €**(=)

Licence Cadet, Minime :

FFBSQ 10 € (=) + Ligue 0 € (=) + Club 15 € (=) **25 €**(=)

Licence Benjamin, Poussin :

FFBSQ 5 € (=) + Ligue 0 € (=) + Club 15 € (=) **20 €**(=)

Maillots : Tarif inchangé : 10 € le premier maillot, 20 € les suivants.

Prix de la partie en compétition : Il augmente cette saison de 3,40€ à 3,60€ la partie.

L'engagement aux compétitions est, lui, inchangé à 16,50€.

Tarifs au bowling du Macao : La Direction du Bowling n'annonce aucun changement.

Le sponsoring en faveur du club est confirmé à 1500€.

Budget prévisionnel 2023-2024 (Thierry Houy) :

Voir document joint.

Thierry Houy a diffusé une nouvelle version du budget prévisionnel qui tient compte des décisions qui ont été prises en juin lors de la réunion du Comité Directeur : participation du club à 3 compétitions au lieu de 4, indemnisation hôtel à 70€ au lieu de 60€.

La montée en N1 nous procurera une subvention régionale de 2000€.

Le niveau de la subvention Agglo a été ramené à 5750€ par sécurité, l'augmentation 2023 laissant planer un doute sur sa reconduction à l'identique.

Nous prévoyons donc un déficit de 650€ à prélever sur notre épargne.

Thierry Houy demande à ce que l'on réfléchisse à de nouvelles ressources plutôt que d'être amenés dans le futur à ne plus prendre en charge que 2 compétitions.

L'an dernier il avait été évoqué l'organisation d'un ball-trap mais selon Line Asselin, c'est devenu difficilement réalisable. Il en est de même pour un loto qui demande un investissement de départ conséquent.

Guy Mercier a reçu une proposition de la société France Boissons. Ils ne peuvent pas sponsoriser une équipe sportive mais ils seraient d'accord pour fournir gratuitement 2 ou 3 fûts de bière. Le Macao nous reverserait 1€ par bière vendue lors d'une soirée thématique à organiser. Certains avaient proposé le 15 mars (St Patrick).

Un débat s'en suit, au cours duquel il est retenu également l'organisation d'une soirée type choucroute ou autre. Il paraît que les clubs pourraient disposer d'une salle gratuitement une fois dans l'année (à vérifier). Line Asselin et Anne-Gaëlle Morel précisent qu'elles ont des contacts dans des associations dans le but d'attirer un peu de monde.

Bernard Levesque prévient : ce n'est pas la première fois que des idées sont proposées en AG, qui n'aboutissent jamais. S'il n'y a pas des personnes pour s'investir dans l'organisation, il en sera de même. Il précise que personnellement il n'est pas en mesure d'assumer plus de tâches qu'aujourd'hui.

Le budget prévisionnel 2023-2024 est adopté à l'unanimité.

Calendrier Fédéral 2023-2024 :

En ce qui concerne les nouveautés pour cette saison, on a pu constater que les seuils des catégories ont été relevés de 5 quilles de moyenne aussi bien pour les hommes que les femmes. En conséquence, nous n'avons plus de joueuses ou de joueurs Elite au sein de Club et il en reste très peu dans la Région. Il y a toujours la possibilité de se surclasser.

La programmation des finales nationales doublettes en semaine le vendredi fait apparemment débat sur les réseaux sociaux.

En l'absence de nouvelle directive du CNB, la Ligue de Normandie conserve la même formule que l'an dernier pour le Championnat des Clubs Hommes, c'est-à-dire : équipes de 5 pour la R1, et équipes de 4 pour les R2 et R3.

Championnat des Clubs :

Comme il l'a exprimé dans son rapport moral, Thierry Canteux demande l'assentiment de l'Assemblée concernant la composition des équipes.

Il pense former la meilleure équipe possible en N3 Hommes avec Florian Delafosse, Nicolas Delafosse, Gilles Ganné, Emmanuel Lecordier, Daniel Lelerre, Guy Mercier (coach Denis Lecarpentier). Pas d'opposition dans l'Assemblée.

En conséquence, l'équipe de R1 Hommes sera constituée de Daniel Bourel, Alain Gadais, Cyrille Gresselin, Denis Lecarpentier, Hubert Niobey et Daniel Tasset (Thierry Houy remplaçant).

Nous ne devrions pas avoir de problème d'effectifs cette année pour assurer une équipe en R2 avec Stéphane Gadais, Teddy Geneviève, Victor Legarson, Didier Leparquier, Alain Métivier, Lucien Poirot.

Pour les dames c'est plus compliqué. Il est dommage que certaines joueuses qui ont encore le niveau ne souhaitent plus jouer en Nationale. Thierry Canteux va devoir revenir sur sa décision de déplacer 6 joueuses en N1. En fonction des réponses recueillies, on ne voit pas comment faire autrement. Anne-Gaëlle Morel annonce qu'elle veut bien jouer en N3. Thierry l'en remercie et dit qu'il aurait bien voulu ne pas priver du plaisir de la N1 toutes celles qui ont participé à la montée.

Joueront donc en N1 Dames : Fanfan Clavier, Cathy Gadais, Lolita Lecordier, Virginie Métivier et Régine Mercier.

Malgré tout, il faut aussi faire monter une équipière de la R1 dans l'équipe de N3. Thierry, ne connaissant pas le niveau de toutes les joueuses, en particulier les nouvelles, demande à l'Assemblée de s'exprimer. Le choix se porte sur Chantal Métivier qui apparaît comme la plus expérimentée de celles qui accepteraient.

Donc en N3 nous aurons : Lucie Gadais, Christel Leparquier, Christine Leprince, Chantal Métivier, Anne-Gaëlle Morel.

En R1 : Line Asselin, Angélique Calenge, Elisabeth Laroque, Fanfan Mesnier (Annie Lemazurier remplaçante).
Laure Mariette, qui ne s'est pas exprimée, pourra intégrer au choix la N3 ou la R1 quand ses soucis physiques le lui permettront.

Ligues :

Pas de question sur les bilans 2022-2023 qui ont été diffusés.

Alain Gadais compte 10 inscriptions pour la Ligue individuelle, c'est mieux qu'en fin de saison précédente.

Gilles Ganné annonce qu'il ne participera pas à la Ligue Doublettes. Celle-ci se trouvant incomplète, Thierry Canteux se propose.

Questions Diverses :

Anne-Gaelle Morel souhaiterait que le Club dispose d'une ou d'un arbitre supplémentaire pour alléger son planning. Virginie Métivier se renseigne et réfléchit.

Comité Directeur et Bureau :

Personne ne souhaite quitter le Comité Directeur ni l'intégrer.

Celui-ci et le Bureau sont reconduits sans vote.

Rappel de la composition du Bureau :

Président Thierry Canteux, Vice-président Lucien Poirot, secrétaire Bernard Levesque, trésorier Thierry Houy.

Alain Gadais conserve la 5^{ème} licence dirigeant (5 gratuites dans l'affiliation FFBSQ).

Les autres membres du Comité Directeur sont Françoise Clavier, Nicolas Delafosse, Lucie Gadais, Denis Lecarpentier, Guy Mercier, Virginie Métivier et Anne-Gaelle Morel.

Le secrétaire

Bernard Levesque



BAD BOYS ST LÔ

Rue Octave Feuillet

50000 SAINT-LO